

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

wie Sie wissen, findet am 14.05.2023 die Wahl des Bürgermeisters der Gemeinde Bestensee statt. Wir freuen uns, dass sich

Jürgen Ostländer

für eine Kandidatur bereit erklärt hat.

Die Mitglieder der Wählergemeinschaft „Plan Bestensee 2025“ haben ihn daher als Kandidat zur Bürgermeisterwahl gewählt.

Wir vertrauen ihm und wissen, dass er alle charakterlichen und beruflichen Eigenschaften für dieses verantwortungsvolle Amt mitbringt und insbesondere über eine große Erfahrung in Führungspositionen verfügt.

Die aktuelle Lage der Gemeinde ist angespannt, Probleme sind offensichtlich, Lösungen müssen gefunden werden.

All dies erfordert Führungsqualität.

Wir unterstützen Jürgen Ostländer und bitten Sie, am 14.05.2023 unserer Überzeugung zu folgen und ihm Ihre Stimme zu geben.



Jürgen Ostländer zu seiner erneuten Nominierung

Die erneute Nominierung durch die Mitglieder der Wählergemeinschaft „Plan Bestensee 2025“ ist für mich eine große Ehre und enormer Vertrauensbeweis und ich danke dafür. Das gibt mir großen Rückhalt für die Kandidatur.

Bestensee ist nun schon seit 2000 meiner Familie und mir ein liebenswertes Zuhause. Unser Sohn wurde hier geboren und wir fühlen uns in unserem Haus in Pätz, umgeben von einer guten Gemeinschaft, sehr wohl.

Meine Frau und mein Sohn unterstützen mich ebenfalls bei meiner Kandidatur, so dass ich mich bei allen kommenden Herausforderungen auf den familiären Rückhalt verlassen kann.

Viele Bürger haben mich auf die bevorstehende Wahl angesprochen und ermutigt, mich zu bewerben. Das zeugt von großem Vertrauen und ist Anerkennung meiner bisherigen Arbeit in unserer Gemeinde. Daher empfinde ich es als Verpflichtung, mich der Wahl zu stellen und mich weiterhin für Bestensee und damit natürlich auch für Pätz einzusetzen.

Der plötzliche Rücktritt des Bürgermeisters und die kurzfristige Anberaumung der Neuwahl, die bereits im Mai 2023 stattfinden wird, haben uns sehr überrascht. Meine Frau und ich haben seit drei Jahren einen Motorradurlaub in den USA geplant und wollen uns damit einen Lebenstraum erfüllen. Eine Verschiebung ist aufgrund des hohen Planungs- und Organisationsaufwandes für den Veranstalter nicht mehr möglich. Daher werde ich zum Wahltag nicht vor Ort sein. Ich werde aber von einem Team unterstützt, auf das ich mich absolut verlassen kann!

Zu meiner Person

Jürgen Ostländer, 62 Jahre alt, 1996 habe ich meine dienstliche Heimat in Brandenburg gefunden. In Frankfurt/Oder war ich bei der Bundespolizei u.a. mit der Führung von 5 Teams mit insgesamt 54 Mitarbeitern betraut. Später wechselte ich in die strategische Kriminalitätsbekämpfung. Hier lag der Schwerpunkt darauf, die nachgeordneten Dienststellen zu beraten und zu schulen sowie die Handlungen zu koordinieren und zu optimieren. Für diese Tätigkeiten sind erhebliche Kenntnisse in den Bereichen Verwaltung, Personalführung, Organisation und Koordination erforderlich. Die innovative Beratung von Führungskräften und die enge Zusammenarbeit mit Bundes- und den Landesbehörden Berlin und Brandenburg gehörte mit zu meinen täglichen Aufgaben. Hier war ich 12 Jahre tätig.

Politischer Werdegang

2014: - gewähltes Mitglied der Gemeindevertretung

- ebenfalls Mitglied des Ortsbeirates.
- Angehöriger des Bau- und Ordnungsausschusses

2016: - Gründung der Wählergemeinschaft „Plan Bestensee 2025“. (Name war unser Programm)

- Fraktionsvorsitzender der Fraktion „Plan Bestensee“
- Mitglied im Finanzausschusses

2017: - Kandidatur für das Amt des Bürgermeisters

2018: - Vorsitzender des Finanzausschuss

2019: - Wählergemeinschaft „Plan Bestensee 2025“ stellt sich der Wahl zur Gemeindevertretung und zum Ortsbeirat. In der Gemeindevertretung erreichten wir nach der UBBP das zweitbeste Ergebnis und ich erhielt das Vertrauen von 1001 Wählern.

Im Ortsbeirat Pätz wurden wir die stärkste Kraft und ich dadurch Ortsvorsteher. Ziel meines Handelns war es, immer die Gemeinde Bestensee und den daran angeschlossenen Ortsteil Pätz durch gezielte Planungen weiterzuentwickeln und den Bürgern ein Zuhause im Grünen zu geben oder zu erhalten, in dem man sich gern aufhält und sich wohlfühlt.

Ich glaube, dass es mir gelungen ist, mit Hilfe von unseren Bürgern die Lücke in Pätz auf meine Weise mit meiner Arbeit zu schließen. Hierfür möchte ich mich bei allen Mitwirkenden, insbesondere bei meinen Vorgängern für die Unterstützung und manchen Rat bedanken.

Lassen Sie mich für Bestensee das Gleiche tun!

Euer
Jürgen Ostländer

Schon jetzt bedanke ich mich bei allen meinen Unterstützern.

Ich freue mich über das Vertrauen, dass mir viele Bestenseer und Pätzer Bürger bisher entgegengebracht haben, und möchte Sie alle herzlich bitten, sich diesen anzuschließen und am 14. Mai 2023 Ihre Stimme für mich abzugeben!

Die wichtigsten 4 Zielstellungen aus meinem Programm

“Ein Plan für Bestensee“ sind:

- Zuzug mit Voraussicht steuern
- bürgerfreundliche Verwaltung organisieren
- Haushalt sanieren
- Verkehrsflüsse regeln

Wollen Sie meine Vorstellungen kennenlernen, haben Sie Fragen oder Interesse mit mir zu diskutieren? Hier können Sie mich treffen:

29.03.2023 18:30Uhr

Gaststätte Bestwaner

Franz-Künstler-Str. 1, 15741 Bestensee

13.04.2023 18:30Uhr

Lindenhof Pätz

Lindenstraße 4, 15741 Bestensee

26.04.2023 18:30Uhr

Gaststätte Bestwaner

Franz-Künstler-Str.1, 15741 Bestensee

Ihr Jürgen Ostländer

PLAN **B** ESTENSEE
2025